



Ejemplos de Inteligencia Artificial en la vida diaria y su regulación en Europa

Ejemplos de Inteligencia Artificial en la vida diaria y su Regulación en Europa

En las películas existen grandes ejemplos de Inteligencia Artificial con robots que derrotan a los humanos y terminan dominando el mundo. Pero en la vida real, **se trata de sistemas informáticos que día a día mejoran el desarrollo de diferentes actividades.**

Con el paso de los años, **se han generado distintas innovaciones tecnológicas que se transforman en nuevos ejemplos de Inteligencia Artificial.** Muchas actividades de la vida diaria se desarrollan gracias al apoyo de estos sistemas que cambiaron completamente el mundo, en medio de la revolución digital que atraviesa la sociedad.

La inteligencia artificial se consigue prácticamente en todos lados. **Desde asistentes virtuales, aplicaciones de GPS, seguridad virtual, publicidad, [casinos online](#), aplicaciones de voz o sistemas médicos.** Ante esa gran influencia, en la Comisión Europea están trabajando en una Regulación para frenar los excesos que se pueden crear ...